

Queridas familias:

Informamos que vamos a poner en marcha una campaña de recogida y reciclaje de móviles (#MovilízateporlaSelva) que permanecerá activa durante la semana del 13 al 17 diciembre del presente curso escolar. Su puesta en marcha responde a la preocupación que han manifestado alumnado, personal docente y no docente del centro sobre el consumo no responsable de todo tipo de tecnología, que se incrementa de forma exponencial durante estas fechas.

Queremos llamar la atención sobre el coste en vidas humanas, especies animales en peligro y pérdida de biodiversidad que este consumo compulsivo de tecnología genera en los países que padecen la explotación ilegal de estos minerales estratégicos como el coltán, fundamental para la tecnología de nuestros móviles, ordenadores y consolas.

Por todo ello, desde el IES Jérica – Viver creemos fundamental impulsar una campaña que fomente el reciclaje y la reutilización de los mismos y que a través de la sensibilización ciudadana y la recogida gratuita de móviles en desuso tiene como objetivos:

- Reutilizar terminales y reducir la insostenible demanda de componentes.
- Reciclar elementos útiles y disponer de forma adecuada de sus materiales tóxicos, evitando la contaminación del medio.
- Contribuir con nuestra acción solidaria a programas de desarrollo sostenible, educación y conservación en la cuenca del Congo y Senegal.

Durante la **semana del 13 al 17 de diciembre** tendremos **puntos de recogida** en el hall del instituto. Adjuntamos con esta carta instrucciones sobre el borrado de datos de los dispositivos que se vayan a entregar.

Animamos a padres y madres y comunidad educativa en general que se sume a esta campaña de recogida y reciclaje de móviles.

Gracias de antemano.